

# El Discreto Encanto de la Vida



## Dulces que enamoran

La muestra de repostería y artesanía conventual, **Jai de Nadal**, fue inaugurada ayer en el Centro de Historia Militar de Baleares



Ayer se abrió al público la segunda edición del **Jai de Nadal**, una muestra de repostería y artesanía conventual instalada en el Centro de Historia y Cultura Militar de Baleares. Fue inaugurada por el comandante general de Baleares, Adolfo Orozco, acompañado por los generales Fernando González Arteaga y Ricardo Sotomayor y el administrador diocesano, Lluç Riera. Además, el acto contó con una representación de las monjas canónicas de Santa Magdalena y los eremitas de Valldemossa. El numeroso público agradeció la participación de la Banda de Música de la Comandancia General de Baleares.

El director del centro, Teodoro Pou, destacó que «esta muestra pretende mostrar los trabajos de los distintos monasterios de clausura de la Isla que producen repostería y trabajos artesanos, para cooperar a su mantenimiento».

En esta muestra, participan Mater Misericordiae, Santa Magdalena, Santa Clara, Franciscanas TOR, Carmelitas Descalzas, San Pedro (Calvià), Benedictinas (Manacor), y la Santísima Trinidad de Valldemossa.

En el claustro se disponen los es-



■ **Una gran acogida.** La muestra de dulces conventuales tuvo ayer una gran acogida por parte del público que pudo admirar la gran variedad de especialidades navideñas. El acto estuvo presidido por el comandante general de Baleares, Adolfo Orozco, a quien vemos acompañado por el administrador diocesano, Lluç Riera; los generales Fernando González y Ricardo Sotomayor, el director del centro, Teodoro Pou, y Manuel Redondo, el pater.

tands de estos cenobios, que muestran auténticas piezas de gran valor artesanal como son las piezas del belén y las tejas de las Carmelitas Descalzas. Otras, las que aporta el centro Mater Misericordiae son pa-

ños de cocina y las mantelerías de las Franciscanas TOR. Las monjas de Santa Clara, de Santa Magdalena y Benedictinas de Manacor aportan dulces que enamoran. El público se quedó maravillado ante tanta

variedad y calidad de las especialidades, que levantaron gran interés entre los más lamineros. Destacando entre éstas las mermeladas, licores, los turrone, mazapanes, yemas, trufas, y delicias de coco. La mues-

tra permanecerá abierta hasta el día 22 de diciembre con el horario de 10.30 a 13 y de 16.30 a 20 horas. Los sábados, de 10.30 a 13.30 horas.

• **Amalia Estabén**  
Fotos: Teresa Ayuga

## Muestra de repostería de los conventos

► **LA INAUGURACIÓN** ayer del Jai de Nadal, organizado por el Centro de Historia y Cultura Militar, ofrece a los asistentes hasta el día 22 una variedad de repostería y artesanía elaboradas por las monjas de los conventos de clausura de Palma, dulces y objetos tradicionalmente muy apreciados por su calidad. La degustación y venta tendrá lugar en horario comercial en el antiguo convento de Santa Margalida, en la calle Sant Miquel número 69 bis.

